

# Le Snudi FO s'affiche en mode offensif

À l'occasion de son assemblée générale annuelle, mardi, le syndicat fait le point sur les dossiers chauds.

Pas moins de 100 militants du Snudi FO 13 se retrouvaient, mardi, à la vieille Bourse du travail de Marseille. Et ce, pour un événement d'importance dans la vie du syndicat : l'assemblée générale annuelle des syndiqués, dans la foulée de la manifestation du jour autour des lycées professionnels. Premier syndicat de l'enseignement pour FO et troisième en termes de re-



Les syndiqués du Snudi FO lors de l'assemblée de mardi. PHOTO DR

présentativité, l'organisation a du pain sur la planche, alors que se dérouleront les élections professionnelles début décembre. « On est en ordre de marche », résume Franck Neff, secrétaire départemental de l'organisation qui rassemble enseignants, directeurs, AESH et psychologue de l'Éducation nationale.

## Une hausse des salaires dans le viseur

Il se positionne comme « le syndicat qui va préserver l'école de la République » face aux attaques que l'Éducation nationale subit. « On demande l'abandon pur et simple de l'expérimentation mar-

seillaise. De même que nous militons pour une ouverture des négociations, en vue de l'augmentation du point d'indice à minima à hauteur de l'inflation », développe-t-il. Et pour cause : « Les AESH ont un revenu en dessous du seuil de pauvreté et les enseignants n'ont pas cessé de perdre en pouvoir d'achat depuis 20 ans, ils sont nombreux à nous dire qu'ils ont des difficultés à boucler les fins de mois. » L'assemblée générale en a aussi profité pour adopter une motion de soutien à la mobilisation contre la réforme des lycées professionnels et au personnel des raffineries.

A.B.